



Lancement du projet Graines d'artistes avec les 3C

publié le 16/11/2023 - mis à jour le 21/11/2023

Descriptif :

Le projet "Graines d'artistes" a démarré mardi 7 novembre avec une visite des établissements culturels angériens. Le thème choisi cette année est "Résistances". (...)

Le projet "Graines d'artistes" a démarré mardi 7 novembre avec une visite des établissements culturels angériens. L'occasion pour les élèves de 3C de découvrir et explorer le thème choisi cette année : "Résistances".

Ils ont donc pu aborder ce sujet, tout d'abord à la Micro-Folie, à travers une projection et un échange autour d'œuvres anciennes et contemporaines. Ensuite, une visite à la médiathèque leur a permis de découvrir différents ouvrages sur cette même thématique. Enfin, le Musée des Cordeliers nous a ouvert ses portes afin de visiter en avant-première l'exposition "Saint Jean sous la botte" qui retrace les moments forts de la Seconde Guerre mondiale en Vals de Saintonge.

Prochaine étape, la rencontre de l'artiste Thibaut Lambert.

Portfolio

